



Pastor alemán

PERROS GRANDES

ORIGEN	FAMILIA	TIPO	TAMAÑO
Alemania	Pastores y boyeros	Trabajo	Grande
ALTURA	PESO	EXPECTATIVA DE VIDA	CAMADA
61 – 66 cm (machos) 56 – 61 cm (hembras)	30 – 41 kg (machos) 23 – 32 kg (hembras)	12 – 14 años	1 – 15 cachorros



Información general

Al pensar en un perro **versátil, fuerte, atlético, leal, inteligente, protector y valiente**, el **Pastor Alemán** seguramente ocupa el primer lugar. Se podría decir que este lobuno y popular **Schäferhund** (perro pastor en alemán) es lo más cercano que hay a un super perro.

Por su temperamento y sus características legendarias, el Pastor Alemán **ha brillado en prácticamente todos los trabajos que se le pueden dar a un perro**: desde guardián hasta niñoero, y desde militar hasta perro de terapia.

ORIGEN

La crianza del Pastor Alemán se remonta a la Alemania de finales del siglo XIX, a partir de diversos perros pastores de la región.

TIPO

El Pastor Alemán es un perro de trabajo por excelencia, aunque también se ha hecho camino al hogar de muchas familias como un fiel compañero.

FAMILIA

Como su nombre lo indica, el Pastor Alemán pertenece a los pastores, energéticos y valientes perros cuyo trabajo era guiar y proteger rebaños.

TAMAÑO

El Pastor Alemán es imponente, grande y atlético.

Características

ENERGÍA



APEGO A SU PROPIETARIO



INSTINTO GUARDIÁN



EJERCICIO NECESARIO



AMIGABLE



INDEPENDENCIA



FÁCIL DE ENTRENAR



ASEO NECESARIO



VOCALIZACIÓN



Compatible con



OTROS PERROS

Los Pastor Alemán son perros **dominantes, grandes y fuertes**. Cuando están bien socializados, **pueden convivir con otros perros**. Es fácil llevar a un cachorro Pastor Alemán a una casa donde viven otros perros, pero no es nada sencillo llevar a un perro nuevo al territorio de este orgulloso pastor.

La socialización temprana, ¡claro está!, ayuda a disminuir esta tendencia.



GATOS

Bien socializados, **los Pastor Alemán pueden convivir con los gatos**.



NIÑOS

Los Pastor Alemán tienen un temperamento muy dulce con su familia, en especial con los niños. **Son fabulosos perros niños**. Como con todos los perros grandes, hay que considerar que podrían derribar a los niños muy pequeños durante el juego. Además, pueden actuar con sospecha con niños extraños. Sin embargo, una vez que se hacen amigos, son de los perros más seguros con los pequeñines.



Color y pelaje

El Pastor Alemán puede ser de muchos colores. Los más comunes son el **negro con marrón o amarillo**. El negro suele predominar en el lomo y en la máscara (hocico). También puede tener un manto (pelaje) completamente sólido, es decir, de un solo color, en **negro, marrón, gris y blanco** (aunque estos últimos tres no son favorecidos por los criadores y el blanco definitivamente no lo aceptan). También hay variedades entrepeladas, en las que los pelos se mezclan en diversos patrones.

Hay pastores de pelaje largo y corto. Ambos tienen dos capas. La capa interna es igual en ambos y la conforma una **lanilla muy densa**. La capa externa es dura, de longitud media y pegada al cuerpo. El de pelaje largo tiene una capa externa larga que puede formar mechones.



Temperamento y comportamiento

En sus inicios, el Pastor Alemán fue criado más por su temperamento que por su aspecto. Ya que se buscaba crear al perro pastor ideal, la personalidad de esta raza es una mezcla de valentía, inteligencia, lealtad e instinto protector.

Como todas las razas pastoras, se trata de un perro que necesita un trabajo, muchísimo ejercicio y no poca estimulación mental.

Les encanta complacer a sus propietarios pero pueden ser un poco sospechosos con los extraños.

No les gusta quedarse solos y ese es quizá el único defecto en su personalidad.



Educación y entrenamiento

El Pastor Alemán es fácil de entrenar. Sin embargo, al tratarse de un perro grande y fuerte, la obediencia debe inculcarse desde cachorros. Son perros que, aunque leales y valientes, no responden bien a los malos tratos o a métodos severos de entrenamiento: el pastor quiere cooperar con su entrenador.

Los **problemas de comportamiento** del Pastor Alemán casi siempre son consecuencia de la **falta de ejercicio o la ansiedad que le genera la separación.**

Consejos

- 1 Dale un trabajo a tu Pastor Alemán.** Es la única manera de mantener su mente alejada de las travesuras.
- 2 Únete a un club de agility, dogtrekking u obediencia canina** en tu localidad. Así lograrás que tu Pastor saque su energía.
- 3 Dale muchos juguetes que pueda masticar** (o dile adiós a tus zapatos favoritos).



Cuidados e higiene

El manto del Pastor Alemán no necesita de demasiados cuidados. Sin embargo, estos perros **mudan continuamente.** En primavera y otoño tiran una cantidad abrumadora de pelo. El cepillado varias veces por semana ayuda a que menos pelos acaben en tus muebles y tu ropa.

Tratándose de baños, este perro necesita muy pocos y sólo deberás bañarlo cuando sus aventuras lo lleven a un paraje particularmente lodoso.

Consejos

- 1 Cepillar sus dientes** (cepillo y pasta dental para perros) varias veces por semana ayuda a prevenir problemas dentales más adelante.
- 2 Si le das el ejercicio necesario,** tu Pastor Alemán debería desgastar sus uñas de manera natural. Aun así, revísalas una vez al mes y recórtalas según sea necesario.



Salud y enfermedades comunes

En su país de origen, los Pastor Alemán tienen que pasar rigurosas pruebas de salud, temperamento y aptitud física para formar parte de los reproductores de la raza. Así que, un Pastor Alemán criado de forma responsable es un perro sumamente sano.

No obstante, no todos los criadores comparten los ideales en los que se fundamenta el *Deutsche Schäferhund*: criar a un versátil y fabuloso perro de trabajo. Por este motivo, ciertos problemas de salud atosigan a esta raza. El más notorio es la **displasia de cadera**.

Consejos

1

Comprar de criadores responsables y éticos es importante sin importar la raza, pero es crucial al tratarse del Pastor Alemán.

2

Alrededor del 2 %, estos perros pueden desarrollar una enfermedad neurológica llamada **mielopatía degenerativa**. Aparece alrededor de los 5 años y no tiene tratamiento.

3

El Pastor Alemán puede desarrollar insuficiencia pancreática, que le impide digerir bien sus alimentos. Estos ejemplares pierden peso rápidamente pero, afortunadamente, existe tratamiento.



Dieta y nutrición

Los Pastor Alemán se mantienen bien con una dieta comercial de alta calidad. Según su talla, nivel de actividad, edad y estado de salud.

No es una raza propensa a la obesidad, pero sí a las alergias, por lo que **puede ser necesario darle un alimento especial**.



Datos curiosos sobre los Pastor Alemán

- Este fabuloso perro, con su manto bicolor y su mirada inteligente es una de las razas más reconocibles. Pero ¿ya sabías esto sobre ellos?

- El Pastor Alemán le debe su origen a Max von Stephanitz, un militar retirado que se propuso criar al perro pastor perfecto.

- Von Stephanitz se dedicó a recorrer la campiña alemana en busca de buenos ejemplares. En una de sus aventuras, encontró un perro muy parecido a un lobo. Fue amor a primera vista y éste se convirtió en el fundador de la raza.

- Alemania estaba muy industrializada a principios del siglo XX y cada vez había menos necesidad de perros pastores. Así pues, el tenaz von Stephanitz convenció al ejército alemán de usar a sus perros.

- Un soldado norteamericano rescató a un cachorro Pastor Alemán de una perrera durante la Primera Guerra Mundial y lo llevó consigo de vuelta a casa. Se trata de Rin-Tin-Tin, una de las primeras superestrellas caninas de Hollywood.

- Los Pastor Alemán han encontrado trabajo como guardianes, policías, rescatistas, de detección de sustancias ilegales, perros guía o de terapia, pastores y actores. ¡Hay algo que no puedan hacer!



Cachorros

Los cachorritos, además de ser muy simpáticos, no tienen el aspecto lobuno de los adultos pero pronto se les alarga el hocico y se les yerguen las orejas.

Al principio, **no conviene que se ejerciten de manera demasiado intensa**, que brinquen, o que hagan movimientos repetitivos como correr largas distancias. Esto podría **afectar el desarrollo de sus articulaciones**.

Al igual que otras razas grandes, los cachorros Pastor Alemán pasan por un **periodo de crecimiento acelerado, más o menos entre los 3 y los 6 meses**.

Durante este tiempo, hay que restringir un poco su aporte de energía, pues si se favorece el crecimiento descontrolado se pueden dañar sus articulaciones.



Compatibilidad

Debido a sus necesidades de ejercicio y a la ansiedad que le genera el quedarse solo, el Pastor Alemán **no es un perro para cualquiera**. Dicho esto, es un super perro para quien tiene la **dedicación y puede darle el tiempo que necesita**.

No se adapta particularmente bien a vivir en departamento, pero siempre y cuando se ejercite lo suficiente, se puede tener en la ciudad.

Puesto que tira bastante pelo, no es la elección ideal para quien sufra de alergias.

We
are
family.
by PetFari



BRAVECTO[®]

No olvides proteger a tu mascota con Bravecto[®] (Fluralaner), **12 semanas de protección** contra pulgas, garrapatas y ácaros.